

# **Outsourcing**

Un socio de outsourcing que le ayuda a aprovechar sus fortalezas

Las actividades no básicas deben ser lo más ágiles y eficientes posible. Cada vez más empresas, tanto grandes como pequeñas, recurren al equipo de outsourcing de Mazars para ayudarles a mejorar su rendimiento, asegurar los procesos de cumplimiento, gestionar costos y proporcionar un nivel de flexibilidad en recursos y habilidades.

## Nuestro enfoque

Nuestros servicios de outsourcing son una forma de bajo riesgo para hacer crecer su negocio. Enfocados en empresas que busquen oportunidades en nuevos mercados geográficos.

Nuestros servicios de externalización son flexibles y escalables, lo que le permite reaccionar rápidamente a los cambios en su negocio o mercado, además, mantenemos su exposición financiera al mínimo, al tercerizar sus actividades de outsourcing con nosotros, usted podrá aprovechar nuestras habilidades y experiencia técnica, cuando lo necesite.

Nuestro conjunto de herramientas y soluciones le ayudará a supervisar y controlar sus actividades contables, en cualquier parte del mundo en el que opere. Es posible que usted esté haciendo recortes de personal, expandiéndose a una nueva jurisdicción o pasando por una reestructuración. Sean cuales sean sus necesidades, ofrecemos una función de contabilidad subcontratada que complementa a su equipo existente. Mazars tiene una sólida trayectoria en ayudar a las empresas a internacionalizarse.

## **Nuestro equipo**

En un entorno empresarial en constante evolución, es fundamental contar con la asesoría de especialistas como recurso que funja como complemento para su equipo de finanzas y contabilidad.

Contamos con un equipo con amplia experiencia en la prestación de servicios de contabilidad y reportes, cumplimiento de obligaciones tributarias, cumplimiento global, RR.HH., nómina, y servicios de loan staff.



## Cómo podemos ayudar

## Contabilidad y reportes

En Mazars, ofrecemos servicios externalizados de contabilidad y reportes que satisfacen sus necesidades únicas y se ajustan a sus funciones existentes. Nuestro equipo se compromete a proporcionarle soporte, ya sea que necesite ayuda para preparar informes de gestión o que desee subcontratar sus funciones mensuales de contabilidad e informes.

## Cumplimiento de obligaciones tributarias

Las empresas nacionales y las compañías multinacionales se enfrentan a normas fiscales cada vez más complejas, podemos ofrecerle asistencia particular a las empresas de rápido crecimiento que están haciendo su primera expansión internacional, pero que necesitan de cumplimiento y "know-how" fuera de su mercado local.

## **Cumplimiento global**

Nuestro servicio de cumplimiento global ha sido diseñado para que podamos adaptarlo a sus circunstancias. Desde el inicio de nuestras labores, Mazars le proporcionará un servicio confiable y de alta calidad, con un equipo coordinado que garantizará su cumplimiento. Nuestra asociación integrada nos permite operar como un solo equipo y asegurarnos de que le brindaremos un servicio consistente en todo el mundo.

## RR.HH & nómina

En Mazars, nuestros servicios de recursos humanos y nómina están diseñados para satisfacer los requisitos de las empresas que buscan un servicio consistente y confiable que sea escalable y flexible. Reconocemos que la fuerza de trabajo moderna tiene innumerables necesidades de recursos humanos y, sobre todo, quiere saber que se le pagará a tiempo y con precisión.

#### **Servicios Loan Staff**

Nuestros servicios de traslado temporal de personal respaldan las necesidades de su negocio cuando más nos necesita. Ofrecemos profesionales talentosos en una amplia gama de funciones subcontratadas, que incluyen contabilidad, impuestos, recursos humanos, y T.I.

## **Orlando Blanco**

Socio, Outsourcing
Telf.: (+58) 212 951 0911
orlando.blanco@mazars.com.ve

Mazars es una sociedad integrada internacionalmente, especializada en servicios de auditoría, contabilidad, asesoría, impuestos y legales\*. Operando en más de 90 países y territorios en todo el mundo, nos apoyamos en la experiencia de más de 44,000 profesionales - más de 28,000 en la sociedad integrada de Mazars y más de 16,000 a través de Mazars North America Alliance - para asistir a clientes de todos los tamaños en cada etapa de su desarrollo.

\*Donde esté permitido por la legislación aplicable del país

www.mazars.com.ve

